

# *Des voitures solaires défilent devant la Moneda avant la course de l'Atacama*

---



La Havane, 14 avril, (RHC/PL).- Les voitures solaires qui prendront part à course solaire de l'Atacama ont défilé ce mercredi devant le Palais de la Moneda, (le siège de la présidence) à Santiago du Chili.

Il s'agit du premier rallye écologique en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

La course prendra le départ le 21 et elle parcourra en cinq étapes 2 300 kilomètres le désert le plus aride du monde, sous un soleil torride, condition indispensable pour le fonctionnement des 21 voitures inscrites à la course.

«Nous rassemblons des gens qui croient, qui savent et qui font usage du pouvoir du soleil. Nous avons d'importants représentants du monde public, académique et privé qui participent et qui collaborent avec cette initiative» a déclaré Leandro Valencia, directeur de la course solaire de l'Atacama.

Des pilotes de l'Inde, de l'Italie, du Venezuela, de la Colombie, du Pérou et de la Bolivie se sont inscrits en effet à ce rallye écologique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/90493-des-voitures-solaires-defilent-devant-la-moneda-avant-la-course-de-latacama>



**Radio Habana Cuba**